

Décharge sauvage à Ghisunaccia



STEPHANE GAMANT

Ce n'est certes pas une première. Mais ce dépôt de déchets sauvage irrite d'autant plus qu'il se situe sur la parcelle qui jouxte le nouveau cimetière de Ghisunaccia. Mardi soir, la municipalité s'est insurgée sur sa page Facebook de cet acte d'incivisme. Demandant aux « *personnes qui ont été vues en train de déposer leurs déchets de venir les récupérer au plus tôt* » et les menaçant d'un dépôt de plainte jeudi matin - aujourd'hui donc - si l'appel n'était pas entendu. Hier après-midi le tas était toujours présent.